



## Schönfelder Traumschloss

Am 1. Adventssonntag, den **27. November 2022** lud der Förderverein Schloss Schönfeld 1996 e.V., die Gemeinde Schönfeld und alle mit organisierenden Vereine zur **24. Schönfelder Schlossweihnacht** ein. Nach der Andacht in der Kirche wurden unsere Gäste musikalisch auf dem Schlosshof vom Posaunenchor Linz empfangen.

Der Bürgermeister Herr Falk Lindenau eröffnete feierlich die Schlossweihnacht und schnitt den Riesenstollen, gesponsert von der Feinbäckerei Tobollik an. Der Verkaufserlös kommt dem Schloss zu Gute, damit auch zukünftig bauliche Maßnahmen und andere Projekte durchgeführt werden können. 16.00 Uhr schaute der Weihnachtsmann in Schönfeld vorbei. Er wurde von seinem Wichtel begleitet und hatte natürlich jede Menge Geschenke für die Kinder im Weihnachtsmannsack!

Während des gesamten Weihnachtsmarktes präsentierten Vereine und Händler ihre Waren auf dem Schlosshof und im Schloss zum Verkauf an und für das leibliche Wohl war ausreichend gesorgt.

**Das Team vom Förderverein Schloss Schönfeld 1996 e.V. bedankt sich bei Allen, auch bei unseren Sponsoren, dem Schützenhaus Großenhain und vor allen beim Bauhof Schönfeld für die Unterstützung!**

